

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

TABLE RONDE ZÉRO VOITURE À POITIERS, RÉALITÉ OU UTOPIE ?

POITIERS, LE 21 JUIN 2019

Le Groupe Mobilités de Poitiers Collectif organise une table-ronde intitulée « Zéro voiture à Poitiers, une réalité ou une utopie ? » le lundi 24 juin, de 19h à 21h à la Cyclerie Café, boulevard Pont Achard.

Quelles problématiques concernant le développement de la mobilité douce à Poitiers ? Peut-on envisager une ville sans voiture ? Pourquoi les transports en commun sont sous-utilisés ?

Lors de cette table-ronde, nous essaierons d'envisager les potentielles incitations et contraintes à mettre en place dans l'optique de réduire l'utilisation de la voiture à Poitiers pour répondre aux enjeux sociaux et écologiques.

En présence de :

Monsieur Guilloteau - Vitalis / Monsieur Merceron - Vélocité 86 / Un responsable cheminot - SNCF / L'Atelier du Petit Plateau

Pour permettre au plus grand nombre de participer à la réflexion, cette soirée est, comme toutes celles organisées par Poitiers Collectif, ouverte à toutes et tous !

Poitiers Collectif : l'alternative ouverte et démocratique pour les élections municipales de 2020 à Poitiers. Infos sur http://poitierscollectif.fr.



CONTACT PRESSE

MARIE SIMAN
CONTACT@POITIERSCOLLECTIF